



**PV N°2 DE LA DIRECTION DE LA COMPETITION DU 17/01/2018 / MINUTES N° 2 OF THE MEETING OF THE COMPETITION MANAGEMENT ON 18/01/2018**

=====

**Présents / Were present**

Pedro GODINHO	Président/President
Prof Mohamed K. HAMMOUDA	Membre/Member
Yazid SOUADI	Membre/Member
Dr Nahla BOUDHINA	Membre/Member
Aimé MBENGUE	Membre/Member

**ORDRE DU JOUR / AGENDA.**

- I- HOMOLOGATION DES RESULTATS DES MATCHES / *RESULTS OF MATCHES ON 18/01/2018*
- II- SANCTION DISCIPLINAIRE
- III- PÉNALITÉS / *PENALTIES*
- IV- PROGRAMMATION DES MATCHES DU / *PROGRAMME OF THE MATCHES ON 19/01/2018*

**I. HOMOLOGATION DES RESULTATS DU MATCH/ RESULTS OF MATCH ON 18/01/2018**

Date	Time	N°	Match	Score final	Half time
18/01/2018	13.00	5	CAMEROUN – TUNISIE	26 – 32	14 – 15
	15.00	6	RD CONGO – ANGOLA	23 – 28	08 – 13
	17.00	7	NIGERIA – EGYPTTE	22 – 27	10 – 12
	19.00	8	ALGERIE – GABON	25 – 26	12 – 16

**II. PÉNALITÉS / PENALTIES**

**Match Cameroun – Tunisie**

- Sept (07) publicités sur les maillots de l'équipe de la Tunisie .Pénalité : 200 Euros x 7 soit **1400 Euros**

*Seven (07) advertisements on the jerseys of Tunisia team. Penalty: 200 per 7 = 1.400 Euros.*

- Les Joueurs n°39 – 96 – 4 de la Tunisie ont porté des collants de couleurs différentes à celle du short. Pénalité : **100X 3= 300 Euros** .

*The players number 39-96-4 from Tunisia team worn a cycling short with different color than the short. Penalty 300 Euros.*

- Le Joueur n°18 du Cameroun a porté un collant de couleur différente à celle du short. Pénalité : **100 Euros**

*The player number 18 of Cameroon team worn a cycling short with color different than the short. Penalty: 100 euros*



### III- SANCTION DISCIPLINAIRE

#### **Match ALGERIE- GABON**

Les joueurs numéros 14 et 18 de l'équipe du Gabon ont eu une attitude incorrecte pendant l'exécution de l'hymne national de l'Algérie. Conformément à l'article 36 des Règlements Généraux des Compétitions de la CAHB qui stipule : « les athlètes et accompagnateurs sont tenus d'observer une attention particulière aux différents hymnes nationaux ». Sanction : toute délégation reconnue coupable d'attitude incorrecte avant pendant ou après le cérémonial, se verra infliger une sanction disciplinaire plus 2000 Euros d'amende.

En conséquence, les joueurs numéros 14 et 18 de l'équipe du Gabon écopent d'**une amende de 2000 Euros**

#### **Match ALGERIE- GABON**

**The players numbers 14 and 18 of Gabon team had not respect the national anthem of Algeria.**

**According to the General Regulation of CAHB competition article 36, the players Numbers 14 and 18 of Gabon, for non respectation of the anthems of Algeria, got a fine of 2000 Euros.**

### **IV-PROGRAMMATION DES MATCHES DU / PROGRAMME OF MATCHES ON 19/01/2018**

Date	Time	N°	Match	G	Délégués	Supervis.	Couleurs de maillots Arbitres
<b>19/01/18</b>	13.00	9	RD CONGO – NIGERIA	B	LABANE – NGO BAYILAG	Dr BOUDHINA	Bleu
	15.00	10	CONGO – ALGERIE	A	ANGUE – Dr MOSSUS	YAZID	Jaune
	17.00	11	ANGOLA – MAROC	B	LABANE – COULIBALY	Prof HAMMOUDA	Noir
	19.00	12	– GABON – TUNISIE	A	Dr MOSSUS – NGO BAYILAG	MBENGUE	Noir

**LA DIRECTION DE LA COMPETITION  
THE COMPETITION MANAGEMENT**